

Mittwoch, 7. September 2022

---

# Kreuzkirche: Basar im Gemeindehaus

Lüdenscheid – Die Kreuzkirchengemeinde veranstaltet am Samstag, 17. September, in der Zeit von 14 bis 16 Uhr ihren nächsten Secondhand-Modemarkt im Gemeindehaus an der Worthstraße 55. Verkauft werden gut erhaltene Erwachsenenkleidung, aber auch Modeschmuck, Handtaschen, Gürtel und mehr, teilt die Gemeinde mit. Interessierte Verkäufer können sich bis Montag, 12. September, bei Martina Linnepe (Tel. 0 23 51 / 86 18 81) anmelden. Die Startgebühr beträgt zehn Euro. Dafür erhält jeder Anbieter zwei Tische für den Aufbau.